

El Universal (Venezuela)Cardiólogo de Gabo afirma que 'murió de viejo'La Nación Costa RicaEL Mercurio GDA Cuando murió Gabriel García Márquez hace tres meses, tras un cuadro de una neumonía, no se especificaron las causas de la muerte. Su cardiólogo dice ahora que, simplemente, “don Gabriel se murió de viejo”. El escritor colombiano ...Cardiólogo de Gabriel García Márquez revela que el escritor "murió ...LaterceraMédico revela de qué murió Gabriel García MárquezTerra Chilelos 19 artículos informativos »

Leer más: [Revista Médica: Google Noticias](#)